



## Anfahrt Kreishaus Gummersbach

Sie erreichen das Kreishaus in Gummersbach:

- über die Bundesstraßen B 54, B 55, B 256 sowie
  - über die Autobahn A 4 Köln - Olpe, Ausfahrt Gummersbach / Wiehl und
  - über die Autobahn A 45 Dortmund - Frankfurt, Ausfahrt Meinerzhagen / Gummersbach

Bei der Anfahrt mit einem KFZ fahren Sie entsprechend der Ausschilderung "**Gummersbach - Zentrum - Rathaus - Kreishaus**". Das Kreishaus befindet sich schräg gegenüber dem Rathaus in der **Moltkestraße**.

Parkmöglichkeiten: Parkplatz hinter dem Kreishaus. Zufahrt über Moltkestraße. Durchfahrt zwischen dem Kreishochhaus und dem dahinter liegenden Altbautrakt.

